

SPAN 322

Dr. G

Yasmin Gonzalez

14 de diciembre

En Espanol 322 aprendimos sobre la educación, literatura y sociedad, arte y gastronomía, entretenimiento y celebraciones, fiestas y ceremonias de diferentes países. Es importante aprender sobre los lugares en Latinoamérica, para que sepamos y estemos informados de las vidas de otras personas y aprendamos más sobre sus culturas. La cultura ayuda a formar la identidad de una persona. Mucha de esta información fue enseñada vía youtube, libro de texto, y por experiencias de la vida real de los estudiantes.

La calidad de la vida siempre está cambiando, como las culturas. Hoy en día todo está cambiando para satisfacer las necesidades para sobrevivir. Por ejemplo, la tecnología ha cambiado para satisfacer y modernizar el mundo. También la tecnología ha ayudado a crear más trabajos para que las personas puedan trabajar y ganar dinero. Podemos ver en diferentes aspectos y lugares que muchas personas piensan diferente sobre el trabajo y su vida. Por ejemplo, leí un artículo que nos enseña algunos lugares que no son latinoamericanos y trabajar menos están más felices y en este mapa de felicidad enseña que Finlandia es el número uno. Yo supongo que ellos trabajan menos de cuarenta horas a la semana. Al contrario, Latinoamérica está en los lugares cuarenta y seis ,cuarenta y cuatro , treinta y ocho, en España en lugar veinte y nueve . Por ejemplo, puedes ver en el gráfico que en México trabajan ahí aproximadamente treinta y ocho horas a la semana o más [LINK](#). Comparado a lugares en Latinoamérica yo creo

que Estados Unidos también se enfoca en trabajar más que estar con sus familias, para que tengan suficientes ingresos o dinero para la familia.

Las noticias falsas nos afectan a todos, todos los días. La tecnología está avanzando diariamente eso significa que más personas lo están usando. La mayoría de estas personas suben cosas a las redes sociales, y parte de estas personas suben sus opiniones y a veces no son cien por ciento correctas. Pero, algunas personas ya han creado una forma de poder parar las noticias falsas. Ellos han creado un "fact checker" y esto puede determinar si es falsa la información puesta en línea. Lastimosamente esto crea las noticias falsas y puede cambiar la historia y podrá afectar drásticamente. No solamente tiene que ver con la tecnología y las redes sociales, también tiene que ver con la educación de los estudiantes. Si las maestras les están enseñando a los estudiantes información incorrecta puede crear una tendencia. Hay muchos jóvenes en línea que siguen a gente famosa en línea esto puede ayudar, pero también dañar la realidad. Es importante que averigüemos la realidad y la información falsa, porque puede dañar el aspecto de una cultura, y más bien la identidad de alguien.

La gastronomía es muy importante para la cultura. En mi opinión yo creo que la comida es algo muy importante que representa la cultura. Lastimamente a veces estereotipando culturas y sus comidas pueden afectar la identidad de las personas. En WEPA una organización en Old Dominion University hicimos un "potluck" y personas de diferentes culturas trayendo comidas de sus países. Yo traje mole y arroz, alguien trajo pollo guisado, y alguien trajo tamales. En mi opinión es importante intentar diferentes comidas de diferentes países. También creo que es importante aprender de donde los ingredientes que usamos son de por ejemplo, muchas cosas venían de España y de Europa. La caña de azúcar vino de España, pero México ha adaptado la

caña de azúcar a sus alimentos. La caña de azúcar se ha adaptado a la cultura mexicana por la comida, sin embargo ellos la adaptaron a sus gustos.

Hay varias culturas eso significa que hay varios tipos de entretenimientos, celebraciones, fiestas y ceremonias. Como en Estados Unidos es grande el fútbol americano o el Super Bowl, también en lugares como México, Brasil, Argentina, y varios países más está el fútbol. Los deportes son una gran parte de entretenimiento en los lugares en Latinoamérica especialmente el fútbol. Como el fútbol, la Navidad es más grande en muchos lugares, por ejemplo en casi toda España Navidad se empieza a celebrar en Nochebuena. La mayoría de las veces la celebración se acaba el seis de enero cuando se van los Reyes Magos. Los Reyes Magos es el Santa Claus de Latinoamérica. En México, las celebraciones invernales comienzan el 12 de diciembre, día de la Virgen de Guadalupe, cuya imagen se encuentra en la basílica del Tepeyac, lugar donde los pueblos prehispánicos tenían un santuario a la diosa náhuatl Tonantzin, la diosa madre. Los españoles sustituyeron a la diosa por una Virgen Católica, con la particularidad de que esta tenía el color de piel de los indígenas. Las posadas son unas fiestas chicas que se reza y se canta para conmemorar. Hay similares tipos de celebraciones alrededor del mundo, pero todo tiene que ver con la cultura de la persona que lo está celebrando.

En todo el mundo los niños estudian. En Estados Unidos el sistema educativo es elementary, middle school, high school y luego te vas a la universidad. En México es similar, pero algunos elementos cambian. Tienes que pagar para ir a la escuela comparado a Estados Unidos donde no tienes que pagar hasta que vayas a la Universidad. La primera diferencia es que la escuela primaria es de los años uno al quinto y en Estados Unidos es del kínder al cuarto. La secundaria en México es de los años seis al nueve y en Estados Unidos es del cinco al nueve. Desde ahí ya es un poco diferente la educación secundaria superior es del diez al once y en aquí

en Estados Unidos es desde el nueve al doce. Después en México es educación postsecundaria no terciaria y luego educación terciaria de ciclo corto. Finalmente vas grado en educación terciaria o nivel Equivalente, nivel de maestría especialización, y último nivel de doctorado.

En conclusión es muy importante aprender sobre todas las culturas, porque muchas culturas no son iguales que las que conocemos. Mucha gente hace cosas diferentes podra ser como concenin o tal vez como celebren. La educación, literatura y sociedad, arte y gastronomía, entretenimiento y celebraciones, fiestas y ceremonias de diferentes países no son iguales en todos los países.